



‘Morenistas están manchados’

MAYUMI SUZUKI
Y MARTHA MARTÍNEZ

En un intento por responder a las críticas del ex Presidente Ernesto Zedillo, diputados de Morena “balconearon” a algunos compañeros de su bancada.

Los diputados Alfonso Ramírez Cuéllar y Hugo Eric Flores, entre otros, convocaron a conferencia para hacer un balance del sexenio del ex mandatario priista, después de que éste demandó a la Presidenta informar sobre los beneficios otorgados a Andrés Manuel López Obrador.

En la conferencia, los morenistas mencionaron temas como el del Fobaproa.

No obstante, al ser cuestionados sobre personajes relacionados con el Fobaproa y que hoy están en Morena –como el senador Ignacio Mier y la diputada Patricia Armendáriz–, Ramírez Cuéllar dijo que pese

a estar en el partido, “están manchados”.

“Aunque sean de Morena están manchados con el horror de diciembre y el horror del rescate bancario, y no porque estén aquí se han lavado la cara de todas las irregularidades que se presentaron en su momento”, sostuvo.

El diputado reiteró que no es fácil dejar de cubrir la deuda externa, como propone el coordinador priista, Rubén Moreira.

“El problema es que hay compromisos internacionales, que ellos suscribieron, que pueden ser motivo de arbitrajes y de sanciones a nuestro país, y que pueden implicar incluso una intervención de las calificadoras y de bancos y de grupos financieros del ámbito internacional”, indicó.

Por su parte, Flores dijo que el Fobaproa es un compromiso de “imposible resolución”.

“Este no es un compromiso que adquirió el Gobierno de la cuarta transformación, son compromisos adquiridos que son de imposible resolución. Yo lo que sí creo es que tendríamos que revisar la responsabilidad”, apuntó el legislador morenista.

El diputado Alfredo Vázquez, representante de los pueblos indígenas chiapanecos, consideró que Zedillo no debería criticar a las administraciones morenistas, que sí han legislado para las minorías.

“No es posible que quiera venir a hacer una evaluación de lo que estamos haciendo en este Gobierno, cuando en este momento nosotros hemos avanzado en los derechos de los pueblos y comunidades indígenas. En el sexenio de Ernesto Zedillo no se legisla nada para lo que tenga que ver con los derechos de los pueblos”, subrayó.



■ El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar señaló que sus compañeros de partido que apoyaron el Fobaproa “no se han lavado la cara” ante las irregularidades cometidas.